
Protokolleintrag vom 13.07.2022

2022/222
Dringliche Schriftliche Anfrage von Luca Maggi (Grüne), Natascha Wey (SP) und 50 Mitunterzeichnenden vom 01.06.2022:
Verwendung von Überwachungskameras von chinesischen Anbietern, Einsatz solcher Kameras in der Stadt, Bezugsquellen
von Überwachungstechnologien, Abklärungen betreffend Cybersicherheit, Haltung zu den Menschenrechtsverletzungen mit
den Technologien der Anbieter und künftiger Verzicht sowie Ausserbetriebnahme der beschafften Kameras

Der Stadtrat beantwortet die Dringliche Schriftliche Anfrage (STRB 582 vom 29. Juni 2022).


